

miércoles 25 de octubre de 2023

La Biblioteca Municipal de San Zoilo acoge hoy y mañana unas jornadas técnicas formativas en gestión de riesgos y emergencias en patrimonio

Dichas jornadas son la antesala preparatoria del nuevo simulacro de emergencia ante una hipotética catástrofe natural que se llevará a cabo tanto en la Biblioteca como en la iglesia de San Francisco el próximo 16 de noviembre. El Alcalde destaca el avance que está experimentando nuestra ciudad en materia de protección preventiva de su rico y variado patrimonio histórico a través de una iniciativa en la que colaboran e intervienen varias instituciones.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Seguridad y Protección Civil, Antonio García Mendoza, han inaugurado en la mañana de hoy miércoles unas jornadas técnicas formativas en gestión de riesgos y emergencias en patrimonio que se desarrollan hasta mañana en la Biblioteca Municipal de San Zoilo. Precisamente, estas jornadas se desarrollan de cara a preparar el simulacro de emergencia que se llevará a cabo en dicho escenario y en la anexa iglesia de San Francisco.

En las jornadas participan una importante representación de las personas y organismos que coordinarán y participarán en dicho simulacro el próximo 16 de noviembre. Entre los temas y materias a tratar, destacan algunos como los riesgos que afectan a las obras de arte en situaciones de emergencia, planes municipales de cara a una emergencia en museos, iglesias y bibliotecas, técnicas arqueológicas aplicadas al rescate post emergencia de bienes patrimoniales, embalaje y transporte de Bienes Culturales o protección in situ de terremotos, entre otros.

El Alcalde destaca el exitoso ejercicio de simulacro que tuvo lugar en el Museo de la Ciudad el año pasado, por lo que este nuevo proyecto "viene a seguir apostando por la preservación, protección y prevención de todo lo que significa el patrimonio histórico y artístico de la ciudad, por lo que desde el Ayuntamiento vamos a seguir insistiendo e investigando tanto lo más preciado que tenemos, las personas, así como después los bienes culturales y patrimoniales".

Por su parte, Antonio García Mendoza insiste en que los objetivos principales de este nuevo simulacro son tener la preparación y los medios para salvaguardar la vida de las personas y la vida patrimonial de la ciudad, anticipando que se van a proceder a desarrollar más simulacros en otros ámbitos y emplazamientos de Antequera.

